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COMUNE DI PALERMO 

IV CIRCOSCRIZIONE 

Verbale della seduta del 21/06/2019 

L’anno duemiladiciannove, il giorno Ventuno del mese di giugno, in Palermo, nella Sala 

Consiliare della sede Circoscrizionale, sita in Viale della Regione Siciliana N.O. n° 95, si è riunito 

il Consiglio Circoscrizionale, convocato dal Presidente con avviso prot. n. 769855 del 11/06/2019 

ai sensi delle vigenti norme di legge statutarie e regolamentari, per procedere alla trattazione degli 

argomenti iscritti all’O.d.G. Presiede la seduta il Presidente Silvio Moncada. Partecipa in qualità 

di Segretario l’Esperto Amministrativo Rosalba D’Antoni, coadiuvato, nella funzione di 

verbalizzante dal Signor Mario Sapienza, Istruttore Amministrativo dell’U.O. 3 Organi 

Istituzionali. 

Alle ore 09:40 il Segretario, su invito del Presidente, procede all’appello, al termine del 

quale sono assenti i Conss. Buccola, Buonpasso, Lupo ed il V. P. Schiera. 

Il Presidente, verificata la presenza del numero legale, dichiara aperta la seduta nominando 

scrutatori i Conss. Di Vincenti, Ruggiero e Dentici con l’approvazione del Consiglio. 

Il Presidente – Invita il Segretario a dare lettura dei Verbali delle sedute del 18, 19 e 20 

Giugno 2019. 

Durante la lettura dei Verbali – alle ore 09:42 esce il Cons. Sinopoli, alle ore 09:44 entra 

il V.P. Schiera, alle ore 09:53 Entra il Cons. Buccola. 

Il Presidente – comunica che l’Assessore Marano, alla luce degli ultimi episodi di furto e atti 

vandalici in diversi Nidi del Territorio Circoscrizionale ha deciso di organizzare una manifestazione 

denominata “Abbracciamo i nostri Nidi” che si svolgerà il 26/06/2019 presso i Nidi: Girasole alle 

ore 17:30, Pantera Rosa alle ore 18:00, Santagelo alle ore 18:30 e Tornatore alle ore 19:00. 

Il Consiglio tutto è invitato a partecipare. Il Presidente continua comunicando che con 

riferimento all’incontro avuto con la Dott.ssa Amato per la carenza di personale, la stessa ha inviato 

una nota a riguardo, a tutti i Presidenti di Circoscrizione, allegando copia della comunicazione dalla 

stessa inviata al V. Sindaco, all’Ass.re alle Risorse Umane Dott. Fabio Giambrone ed al Capo Area 

dei Servizi ai Cittadini Dott. Maurizio Pedicone, sulle gravi criticità riscontrate in tutti gli Uffici 

Comunali. 

Il Cons. Di Vincenti – in merito all’argomento di cui sopra esprime approvazione per quanto 

comunicato dalla Dott.ssa Amato qualche giorno fa, in riferimento ad un eventuale accordo tra i 

CAF ed il Comune, per prendere in carico parte delle attività di sportello, come già avviene in 

diverse città italiane. Si alleggerirebbe così il lavoro dei dipendenti comunali, rimediando alla 

carenza di personale. 

Durante l’intervento del Consigliere Di Vincenti alle ore 10:09 entra il Cons. Lupo. 

Alle ore 10:11 esce il Cons. Buccola. 

Il V.P. Schiera – afferma che se le citate convenzioni con i CAF saranno omnicomprensive 

saranno di grande aiuto per i cittadini, che non dovranno passare da più uffici per seguire gli iter 

burocratici in atto esistenti. Inoltre, anche se parte del lavoro rimarrà in capo ai dipendenti 

dell’amministrazione comunale questi sarebbero sollevati dal ricevimento pubblico e si 

occuperebbero solo del controllo sulla correttezza delle pratiche.  

Durante l’intervento del V.P. Schiera, alle 10:13 Entra Il Cons. Buonpasso.  

Il Cons. Buonpasso – riferisce di avere sollecitato con delle note alla RAP e all’AMAT, gli 

interventi per le voragini aperte nel manto stradale in Via Gela n.4 ed in Via Cappuccini n.167. 

Il Presidente – Informa che sono già in corso dei sopralluoghi presso i siti segnalati. 

Il Cons. Ruggiero – in riferimento al sopralluogo presso la villetta delle case popolari di 

Corso Pisani (tra via Samonà e Via Onorato), effettuato mercoledì u.s., ha constatato la pericolosità 
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dei giochi installati nell’area, ormai rotti, per i bambini che continuano ad utilizzarli. Pertanto al 

fine di evitare incidenti ai piccoli utenti chiede che venga inviata una nota al Settore Decoro Urbano 

per procedere alla rimozione dei giochi con urgenza. 

Il Cons. Lupo - comunica che ad oggi nessuna notizia si è avuta in merito alla richiesta di 

rimozione rifiuti ingombranti di fronte il civico 45 di Via Sambucia e chiede al Presidente quale 

linea seguire rispetto alla negligenza mostrata dal Responsabile Rap, Ing. Putrone che non si 

preoccupa neppure di dare comunicazioni riguardo agli interventi richiesti. 

Il Cons Ruggiero – chiede che venga inviata una nota alla RAP per il ritiro di rifiuti 

ingombranti in Via Bartolomeo Tomasino n. 2 (traversa Via G. le Artale Vito). 

Il Cons. Dentici - in relazione alla avvenuta rimozione di rifiuti ingombranti, in diversi siti 

del Villaggio S. Rosalia, ringrazia per l’attenzione data alle sue segnalazioni l’Ing. Putrone e la Rap. 

 

Il Presidente in assenza di ulteriori comunicazioni alle ore 10:27 Chiude la seduta. 

 

 Il Segretario Il Presidente  

Esperto Amministrativo Silvio Moncada 

 Rosalba D’Antoni 

 

 

  

  


